

すいか小規模保育園.....🌱 Vol.4

発行日/令和5年8月21日

8月もお友だちが増え、更に賑やかになっています。園児10名、職員7名です。よろしくお願いします。暑い日が続いていますが、子ども達は毎日元気です。熱中症警戒アラートなども見ながら、戸外に出られない時は、室内あそびを工夫しています。夏ならではのあそびも取り入れながら楽しんでいる姿を、ご紹介したいと思います。

残暑お見舞い申し上げます！
～毎日暑いですがご自愛ください～

☆すいか割り☆

やわらかい剣で、すいか割りに挑戦です！最後は先生が割って、みんなで美味しく食べました。



☆とうもろこしの皮むき☆

"これは何!?" という表情で見えていましたが、先生が剥いているのを見て真似っこしていました。真剣に頑張っていました 😊

☆室内での涼しいあそび☆

袋に水を入れて触ったり、氷を触ったり、感触あそびを楽しみ、工夫して過ごしています。



☆水あそび☆

8月は暑すぎてなかなかできませんが、もう少し涼しくなったら、戸外で思いっきり楽しみたいです。

食育活動にも、力を入れて取り組んでいます。季節の野菜や果物に、触れる機会を多くしたいと思っています。触ったり味わって、子ども達は興味津々です！

室内でも、涼しくあそぶ工夫がたくさんあります。これから、寒天あそびやフィンガーペイントなど、楽しむ予定です。興味のある方は、保育園までお尋ねください。いつでもお待ちしております 😊